



## Gerardo Fernández Noroña acusa a la derecha de estar detrás de la violencia política

Gerardo Fernández Noroña, vocero de la precandidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum Pardo, señaló que la derecha podría estar detrás de los homicidios de aspirantes a un cargo de elección popular.

En entrevista en la sede del Instituto Nacional Electoral (INE), el también diputado federal sostuvo que la oposición buscará la nulidad de la elección, a través de la violencia y de acusaciones sobre presuntos vínculos con el crimen organizado.



“A riesgo de ser malinterpretado, sostengo, la derecha tiene vínculos con el crimen organizado, nosotros no, la derecha tiene vínculos con el crimen organizado y estos tipos de actos se van a venir dando en el proceso electoral, va a ser el proceso electoral más sucio. Nosotros tenemos la obligación de brindar seguridad a la ciudadanía y a los candidatos, pero alerta que, así como está la campaña de narco presidente, de narco candidata con los millones que hay, también la derecha va a meter violencia”.

Fernández Noroña indicó que, si bien hay una reducción en la incidencia delictiva, aún no se logra pacificar al país.

El legislador del Partido del Trabajo (PT) y el representante de Morena ante el INE, Sergio Gutiérrez Luna, solicitaron al INE que le niegue el registro al exgobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, como candidato a diputado federal plurinominal por no cumplir con los requisitos de elegibilidad.

Indicaron que el político panista no goza del ejercicio de sus derechos político-electorales por: ser prófugo de la justicia, estar inhabilitado, no ser originario de la entidad federativa y no tener residencia de más de seis meses en Tamaulipas.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/2/27/gerardo-fernandez-nororna-acusa-la-derecha-de-estar-detras-de-la-violencia-politica-628343.html>